Benalmádena:

Sembrando Futuro

Introducción

Los socialistas proponemos a la ciudadanía de Benalmádena un proyecto político para convertir esta ciudad del litoral malagueño en un enclave de progreso económico y social. Queremos sembrar el presente con ilusión y esperanza para que el tiempo futuro sea mejor para nuestros hijos y nietos ahora que atravesamos una momento de cambio en un nuevo tiempo social. Sembremos futuro, porque las recetas del pasado han dado los amargos frutos que todos vemos y no son la solución a esta crisis económica.

El modelo del crecimiento sin control y de endeudamiento de los gobiernos locales, que defiende el Partido Popular, está agotado.

Los socialistas fuimos la fuerza más votada en las pasadas elecciones de 2007, lo cual constató el deseo de cambio de una amplia mayoría de ciudadanos y ciudadanas. Tras dos años de gobierno, un pacto entre fuerzas políticas que representan el pasado y la misma forma de gobernar que casi nos había abocado a la paralización de nuestra ciudad, nos arrebató la alcaldía. Durante nuestro gobierno fue evidente que la alianza estratégica entre el PSOE y Benalmádena era más fuerte que nunca. Siempre con el interés general como bandera, por encima de intereses de partido, el gobierno local de Benalmádena, encabezado por Javier Carnero, supuso una nueva forma de gobernar en la Costa del Sol.

El cambio que representó para el municipio la llegada de Javier Carnero a la alcaldía se resumió en un gobierno para todos y con todos. Nuevas formas de hacer política, nuevas formas de relacionarse con la sociedad a pie de calle, ninguna carga que lastre el progreso, limpieza democrática.

Pero frente a este aire fresco, nos encontramos con la refundación del bolinismo en la piel del Partido Popular (tanto que el actual alcalde fue persona de estrecha confianza del ex alcalde independiente), un modelo de gestión basado en despilfarro, deuda y desarrollismo.

Los socialistas proponemos un modelo de progreso basado en la austeridad, la eficacia y eficiencia en la gestión, facilidades para el pago de impuestos y alivio fiscal, eliminando tributos y fraccionando los pagos para una mejor recaudación; más vivienda pública y rehabilitación gracias al trabajo codo con codo con el Gobierno andaluz; interlocución social con el empresariado en asuntos tan importantes como la innovación; mejora del espacio urbano y más zonas verdes; fortaleza en el contexto provincial por las excelentes relaciones con otras administraciones fruto de la lealtad institucional; y reivindicación exigente de los intereses generales de Benalmádena ante la administración que sea, como en materia de seguridad ciudadana.

Nuestra propuesta pivota en cinco ejes:

- I. Benalmádena, municipio turístico sostenible
- 2. Benalmádena, capital verde de la Costa del Sol
- 3. Benalmádena, capital náutica de Andalucía

- 4. Benalmádena, centro del ocio y la cultura de la Costa del Sol
- 5. Benalmádena, espacio de ciudadanía

Benalmádena, municipio turístico sostenible

El turismo es la gran fuente de riqueza de Benalmádena. La actual crisis económica ha evidenciado las debilidades de nuestra economía y ha reafirmado la imperiosa necesidad de recualificar nuestra industria turística. Nuestra Costa del Sol debe ser un destino de excelencia, una Costa del Sol de la calidad. La calidad es nuestra guía, porque así seremos más competitivos sin necesidad de abaratar los precios. La competitividad es sinónimo de empleo de calidad.

Los socialistas benalmadenses apoyamos a los miles y miles de malagueños que se dedican al comercio turístico y la hostelería. No queremos pan para hoy y hambre para mañana. Por ello hemos puesto en marcha el Plan Qualifica desde la Junta de Andalucía, por eso incentivamos la industria turística y de ocio con este plan, incorporamos la innovación y embellecemos nuestros pueblos y ciudades con recursos públicos.

Esa intervención pública que la derecha rechaza, pero que los socialistas creemos que es necesaria para que el sector privado coja fuerza, hechuras suficientes para caminar solo. Dentro de esta política de mejora de la calidad, Benalmádena debe dar el salto a convertirse en un municipio turístico sostenible, con un paquete de medidas que miren al largo plazo.

El gobierno municipal, dentro de su ámbito de referencia y sus recursos, debe ser motor para la rehabilitación de la planta hotelera, captar inversiones privadas y proponer proyectos que generen valor basados en la innovación, la sostenibilidad ambiental y la eficiencia energética. Seremos exigentes para que nuestro entorno natural más importante, el litoral benalmadense, siga manteniendo el alto nivel de inversiones por parte del Gobierno de España, así como la apuesta decidida del Gobierno andaluz mediante las acciones del mencionado Plan Qualifica.

En Benalmádena encontramos variedad de espacios turísticos: playas, acantilados, zona de montaña de fácil acceso, una oferta de ocio sin parangón en la costa y un pueblo con sabor a antiguo que conserva las características de los pueblos blancos. Los socialistas creemos en que la oferta de Benalmádena debe combinar el turismo rural, el turismo de playa y el turismo de ocio.

Benalmádena, capital verde de la Costa del Sol

Para alcanzar un modelo económico sostenible y de desarrollo turístico, Benalmádena debe potenciar las áreas verdes, dentro de los núcleos urbanos consolidados, y recuperar su entorno natural. Benalmádena debe reivindicar sus recursos medioambientales y concienciarse de que su atractivo turístico es variado gracias a éstos.

Aprovechando que ya contamos con el mejor parque de la Costa del Sol, el parque de La Paloma, y tenemos muy avanzado el proyecto del parque Al Baytar, que podría incluso duplicar la superficie del primero, Benalmádena se convertirá en la capital verde de la Costa del Sol Occidental.

Los socialistas proponemos un gran corredor verde de parques y jardines en el municipio, que arranque del parque de La Paloma, para continuar por Al-Baytar, por las zonas ajardinadas de Veracruz y demás entornos de arroyos restaurados para finalizar en la cantera del Calamorro restaurada. La cantera debe volver a la Naturaleza. Proponemos un gran espacio verde en este enclave. La ciudad verde por dentro y por fuera. El papel de la ciudadanía es vital para que el

municipio sea sostenible. Por ello apostamos por las campañas de concienciación innovadoras y una política efectiva de recogida selectiva de residuos.

Benalmádena, capital náutica de Andalucía

Para los socialistas la potenciación de la industrias locales es fundamental para garantizar la creación de empleo y riqueza. La recualificación de nuestra industria turística debe ir paralela a la diversificación de los sectores locales vinculados al turismo. Entre ellos, la náutica debe ser un referente.

Queremos convertir a Benalmádena en capital náutica de Andalucía.

Tras años de demoras y debates sobre la ampliación del puerto deportivo los socialistas creemos que, precisamente en estos momentos de crisis, la redefinición de este proyecto mediante la participación de la sociedad benalmadense, es inevitable. La ampliación de las instalaciones deportivas sigue siendo parte de este ambicioso proyecto. Nuestra propuesta abarcla la celebración de eventos deportivos de fuerte proyección para la ciudad y actividades culturales vinculados al mar.

Benalmádena debe mirar al mar como fuente de riqueza, de salud y ocio con más intensidad.

Benalmádena, centro del ocio y la cultura de la Costa del Sol

Centro geográfico de la Costa del Sol occidental, comunicada por autovía, autobús y tren, Benalmádena se convierte en un punto estratégico del litoral malagueño. Estas conexiones comunicativas, las instalaciones y parques temáticas, la oferta gastronómica y festiva permiten afirmar que el municipio es una referencia de la industria del ocio en Andalucía. Los socialistas creemos que esta fortaleza debe explotarse con la mejora del espacio público, desde un punto de vista estético y ciudadano.

Potenciar la programación de actos en aforos al aire libre, como los Jardines del Muro o la playa de Malapesquera, Castillo de Colomares, el Calamorro o el Bil-Bil, nos aleja de la llamada 'cultura del objeto', que requiere de fuertes inversiones en instalaciones, por una 'cultura del sujeto' que persiga garantizar el acceso a la programación a toda la ciudadanía. La organización de eventos propios es sinónimo de generación de empleo y riqueza en el sector de las industrias culturales y de atracción de turistas. Más cultura para quienes viven en Benalmádena y más oportunidades para la creación, sobre todo de jóvenes y estudiantes.

Benalmádena, espacio de ciudadanía

La ciudadanía se construye con derechos, pero también con deberes. El PSOE de Benalmádena quiere que el municipio genere empleo de calidad, oportunidades para sus habitantes. Los socialistas queremos que Benalmádena sea una tierra de oportunidad para quienes emprendan. Pero queremos que sea una tierra de igualdad en esas oportunidades.

La competencia de un gobierno local con la ciudadanía es garantizar la cohesión social y territorial. No podemos olvidar a las personas que menos tienen. En nuestro municipio, viva donde vivan los benalmadenses, deben tener los mismos derechos, que es como decir las mismas oportunidades.

La descentralización de la gestión municipal es un eje prioritario en nuestro proyecto político. Descentralización es cercanía y participación ciudadana como fiscalización de la acción de gobierno

y corresponsabilidad en los resultados. La participación exige transparencia y bien gobierno. Nuestro ayuntamiento será de cristal.

La Benalmádena que genera ciudadanía es también una Benalmádena para la vecindad o comunidad. Espacio ciudadano de calidad y servicios básicos eficaces y eficientes (es decir, que funcionen con el menor coste posible) siempre desde lo público. Somos firmes defensores de la gestión pública, a la vez que apostamos por la colaboración pública y privada.

Los derechos tienen en su reverso una obligación. Los socialistas proponemos la elaboración de ordenanzas cívicas para organizar los espacios públicos de nuestra ciudad, sobre todo aquellos de ocio y diversión, los cuales deben ser compatibles con el turismo.

Queremos una Benalmádena que siembre futuro. Que crezca pensando en un futuro justo para todos y todas. Que garantice un futuro de empleo y riqueza.